



### **Batelli rend son tablier toulonnais...**

Grosse surprise au Sporting Club de Toulon puisque le coach Ludovic Batelli a décidé de démissionner à une semaine de la reprise en N2. Un coup de tonnerre que personne n'avait vu venir.

Certes les résultats étaient décevants mais les excuses valables avec un nombre record de blessés et suspendus. Six mois après son arrivée, l'ex sélectionneur de Kylian M'Bappé chez les jeunes a préféré en rester là. De plus en plus isolé au sein même du club, Batelli a pris les devants et sort par la grande porte. « Nous nous séparons à l'amiable car je ne demande aucune indemnité alors que j'avais encore un contrat de 18 mois » explique t-il. Alors pourquoi ce choix ? « Je n'avais plus aucune relation avec la direction du club. Et lorsque j'ai su que le club avait contacté d'autres entraîneurs dans mon dos durant la trêve, ce fut la goutte d'eau qui a fait déborder le vase » poursuit-il.

Poinsignon, le successeur !

Quoi qu'il en soit Ludovic Batelli aura été professionnel et consciencieux jusqu'au bout. L'intéressé laissera une belle image malgré un bilan sportif peu reluisant. C'est le tandem Alfano-Luccini qui ba assuré l'intérim jusqu'à la nomination quatre jours plus tard de Michel Poinsignon. Ce dernier était le choix n°1 de Claude Joye car les deux hommes se connaissent depuis longtemps. "Il connaît la poule de N2 du sud-est et a déjà réussi à monter en National avec Annecy. C'est la trajectoire que nous souhaitons prendre" explique l'actionnaire majoritaire. Dans l'immédiat, il y a un maintien à assurer et surtout des fondations à poser pour préparer d'ores et déjà l'exercice suivant. Car le maire Hubert Falco a clairement fait passer le message que la N2 ne doit être qu'une étape. Et si certains joueurs comme Moulet, Ouasfane ou Bayo en ont vu d'autres, des éléments comme Dilo, Hsissane, ou Labor qui étaient venus pour Batelli pourraient se poser des questions. A suivre lors des prochains épisodes de la saga toulonnaise.